

CÍRCULO AZUL

Palabras clave: VOLUNTAD, DIRECCIÓN, FOCO, FUERZA, PROTECCIÓN

LECTURA GENERAL

El Círculo Azul nos proporciona la *conexión con la energía de la madre Tierra* y activa la absorción de su necesaria energía. Puede activar cierto idealismo, pero lo hace manteniendo al hombre con los pies en la tierra, facilitando un realismo espiritual con sólidas raíces y viabilidad. Una de las grandes utilidades de este filtro es la de *eliminar el karma pendiente*, aprendiendo a neutralizarlo, induciendo al ser humano a saber *cómo crear karma positivo*. Eleva la vibración de los tres chakras primarios, 1º, 2º y 3º núcleos de energía. Es un filtro muy necesario para personas muy apegadas y muy viscerales.

Este arquetipo está en relación directa con la energía del Maestro Morya, encargado de elevar el nivel vibratorio de la humanidad a través de nuevas medicinas y otros métodos de desarrollo; para ello, este instructor espiritual debe sanar algunas trazas kármicas, elevando los centros primarios del hombre, para enseñar así a trabajar con el corazón y con la razón a la vez ('pensando con el corazón...'), más allá de la personalidad *en proceso* de cada individuo, sin que intervenga su ancestral instinto de conservación.

En otros niveles, el Círculo Azul es también muy efectivo para despertar la energía *kundalini* y elevarla, siempre cuando sea necesario y en ciertos individuos; sin embargo éste debe ser un tratamiento apoyado y bien guiado: para activar la kundalini, durante un año se aplica el filtro una vez al mes, primero en el chakra 1º, el mes siguiente en el 2º chakra, el tercer mes aplicarlo en el 3º chakra, y luego, volver a empezar esta rueda, hasta cuatro veces, y cumplir el año entero de tratamiento. Por ahora, para elevar conscientemente la kundalini no debe aplicarse en los chakras más elevados. En un futuro cercano, el Círculo Azul será de gran ayuda y utilidad.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Arquetipo con un potencial de información relacionado con la capacidad de voluntad, de propósito y dirección.

Despierta gradualmente la conciencia creadora del ser humano encarnado.

Establece resonancia con la fuerza volitiva de la propia esencia espiritual.

Amplifica el proceso cognitivo desde el núcleo del corazón.

Da entrenamiento en experimentar la vida desde el 4º núcleo de energía, integrando amorosidad y sabiduría como una sola energía.

Facilita conexión, absorción y nutrición de la energía vital y amorosa de la Tierra.

Despierta la posibilidad de realización y consecución del proyecto vital de la propia esencia espiritual, en conexión con el proceso cósmico y la red de información universal.

Activa el enraizamiento y la viabilidad de los pasos evolutivos; da una visión clara y realista de las posibilidades de expresión y creatividad de nuestro espíritu individual

en el plano de la dualidad.

Proporciona un realismo espiritual según el karma propio, o mecanismo natural de causa y efecto a lo largo de los renacimientos vividos en el tiempo.

Fomenta la activación y aceleración del proceso kármico con la finalidad de trascenderlo.

Despierta el aprendizaje del proceso dhármico.

PLANO PSICOLÓGICO:

Proporciona coordinación entre el pensamiento y la acción.

Da claridad en las posibilidades personales de realización.

Activa la ideación lúcida de cada paso a seguir.

Fomenta el aprendizaje del mecanismo de neutralización de las memorias almacenadas.

Activa y dinamiza todos los procesos vivenciales.

Despierta el propósito vital pero bien enfocado.

Induce a la superación de los apegos a la tradición o en engancha al clan de pertenencia o procedencia.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Libera la información almacenada y transformación de la memoria celular.

Eleva la calidad lumínica de los chakras basales, 1º, 2º y 3º, y sutil despertar de la energía kundalini almacenada en el cóccix o enraizamiento en la Tierra.

Induce a la superación y trascendencia del instinto de conservación y la visceralidad.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Despierta gradualmente la conciencia creadora del ser humano, su propósito y dirección, integrando amorosidad y sabiduría como una sola energía. Da conexión, absorción y nutrición de la energía vital de la Tierra. Da enraizamiento y la viabilidad de los pasos evolutivos. Aprendizaje de neutralización de las memorias almacenadas.

Nos llega la hora de comprender el Círculo Azul, un gran código de voluntad y dirección, de foco y de creación, que está a la cabeza de todos los códigos geométricos azules. Su pedagogía es acerca de la energía la liberación y la sabiduría, de potenciar el propósito, de la clara intencionalidad y del enfoque con el que vivimos. Es el gran arquetipo de la disciplina y la voluntad de avance, de la consecución de objetivos, y proyectos, de la voluntad, direccionalidad y realismo con el que vivimos; nos habla de sabernos nutrir de la fuerza de la Tierra, del enraizamiento y la viabilidad de los pasos, procesos y decisiones, de saber crear dharma y trascender el karma o rueda de causas y efectos. Es el arquetipo que más simboliza la fuerza de un maestro ascendido como Morya, como representante de la energía volitiva y la dirección clara en nuestro propósito y proceso de evolución.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y -ENTORNO:

Dinamización de los espacios inactivos. Activación de las fuerzas volitivas de los usuarios del lugar. Produce un buen enraizamiento del lugar y de sus habitantes. Corrige los efectos de la radiactividad.

En cualquier espacio vital, el Círculo Azul proporciona una gran *energía de realización y de acción*, a la vez que conecta a los habitantes con la fuerza vitalizadora de la Tierra. Es adecuado para lugares donde la energía está estancada o donde no haya actividad; debe utilizarse cuando en un espacio no ocurre nada o está como muerto.

Proporciona la activación de situaciones, la consecución de proyectos y el estímulo de las actividades del lugar. Una de sus grandes propiedades geobiológicas es que *neutraliza la radiactividad de un lugar, de un material o de un objeto radiactivo*, en especial si se utiliza junto a los Decágonos Turquesa y Verde, y al Círculo Violeta.

CODIFICA y APORTA: propósito, foco, dirección, realismo, voluntad, perseverancia

DESCODIFICA y TRATA: dispersión, idealismo, desconexión con tierra, inseguridad

ENTIDAD ASOCIADA: El Círculo Azul es el arcángel de la Viabilidad, la Raíz y la Voluntad de Ser

POSIBLE RELACIÓN ASTROLÓGICA: Sol en Sagitario.

MANTRA ASOCIADO: *Tú eres el Propósito y la Dirección*

SECUENCIA NUMÉRICA: 11580

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera
www.institutogeocrom.net